

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 名古屋東急ホテル
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 舎人 経 昭
 幹事 池 森 由 幸
 広報会報委員長 尾 関 武 弘

No. 25

ロータリーの未来は あなたの手に

THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS

2009～2010年度 RI会長 ジョン・ケニー

今日の例会

第1303回 平成22年2月2日(火)
 節分例会 於:城山八幡宮 午後5時30分

先週の例会

第1302回 平成22年1月26日(火) 晴
 友愛の日

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

地区RCC委員会 松崎美都子委員長(守山RC)

◆ゲスト紹介

樹木医カシナガ消防団 団長 渡辺 裕之様
 事務局 板倉 賢一様
 事務局 寺本 正保様
 名古屋分団長 川島 大次様
 日本樹木医会愛知県支部副会長 関根 忠様

◆出席報告

会員 46(42)名 出席 33名
 出席率 78,57%
 前々回 1/12(修正出席率)95,56%

◆2月会員誕生日

西川豊長君(2/12) 小林英毅君(2/14)
 堀江宏輝君(2/16)

池森幹事報告

1) 次回例会は節分例会で午後5時30分より城山八幡宮にて開催いたしますので昼間の例会はございません。

RCC(ロータリー地域社会共同隊)結成式

◆大口社会奉仕委員長挨拶

私共が提唱クラブとし、樹木医カシナガ消防団RCC(ロータリー地域社会共同隊)を結成致しました。

正式には昨年申請書を提出し、RI会長のジョン・ケニー氏より11月9日に結成認証状を頂きました。

本日は地区RCC委員会の松崎美都子委員長にもお忙しい中ご出席いただき、お祝金まで頂戴いたしました。今後ご指導賜りますようお願い致します。

では、当クラブと樹木医カシナガ消防団RCCとの間で締結書にサインをして頂きます。



RCC締結書にサインを

◆地区RCC委員会 松崎美都子委員長ご挨拶



皆様こんにちは、地区RCC委員長を仰せつかっております松崎美都子です。

「樹木医カシナガ消防団」結成おめでとうございます。

2760地区に、新しいRCCが増えましたことをとても嬉しく、感謝しております。

2760地区には、10RCが支援しております12隊のRCCチームがございます。隊員数はおよそ2,060名全国では、およそ2,600名その人数の多さからも当地区は、非常にRCC活動が、活発な地域といわれておりますが、82クラブ中10クラブしかRCCを支援してない、これでは少なすぎる。これを機に私も普及活動をしなければと反省致しております。

12隊中8隊までが、次世代を支える青少年に目が向けられています。

登校拒否、薬物乱用、非行から子供達を断ち直させたり、少年野球を通じて体力、精神両面から鍛えたり、芸能、文化の保存、継承に力を注いでいます。

守山RCCでは、どちらかと言うと、弱者に目が向けられています。

コップ10の会議が、今年10月に名古屋で開催されます。

今、世界中が、関心を持ち、危惧している生物の環境を取り巻く諸問題。

まさに「樹木医カシナガ消防団」の結成は、この時流に乗った、世界のニーズに合った必要にせまられたプロジェクトと言えます。

皆様 がんばって下さい。

微力ですが、陰ながら応援させていただきます。

これをもちましてお祝いの言葉とさせていただきます。

◆樹木医カシナガ消防団

団長 渡辺裕之 様



10年ほど前から板取川、徳山ダム等の山の中を歩いていると、非常に木が枯れているのを目にします。よく見るとアカマツでは無い、違う種類の木が枯れていたのです。アカマツはほとんど「松の材線虫病(松枯れ)」によって枯れ、絶えてしまった状態にあります。

その時点で枯れている理由はわかりませんでした。このような被害が拡大していき、いろいろな調査、研究の結果「カシノナガキクイムシ(ナラ枯れ)」の被害だということがわかりました。カシノナガキクイムシはドングリのなる木を2週間から3ヶ月くらいの短い時間で枯らしてしまいます。

松枯れは日本の風景を非常に乱したのと同様にナラ枯れも京都の東山のカシノキ等を枯らし大きな問題になりました。この被害が山奥から次第に山すその里山、街の公園等にも拡大してきました。

生物の多様性、環境保護の重要性が叫ばれている今、私たちの生活するすぐそばでどングりの木がどんどん枯れているこの現実を何とかしなくては、食い止めたという願いから、日本樹木医会愛知県支部は「カシナガ消防団」を結成しました。

現在、愛知県支部では会員は63名、会員は奉仕の気持ちでこの活動に参加し、機材等の不足、人材の不足等いろいろな問題もありますが、街中の公園のどングりの木が枯れていく、神社のせっかくの大木が枯れていく、何とかそういった身近にある木を守りたいという思いでこの活動が行われています。

本日RCC(ロータリー地域社会共同隊)として承認されました。私たち樹木医会の協働は協力し合って共に働く、を意味します。

完全な樹木医はいません。個々がもてる力を発揮して、協力し合って一つの仕事に臨みます。

このような私たちに格式あるロータリークラブの皆様は手を差し伸べていただいたこと本当に感謝します。

これからは、皆様と協力し合い共に働きながら環境の保全に微力を注ぎたいと思います。

◆樹木医カシナガ消防団 事務局 板倉賢一 様

今年は、東山動植物園をはじめとする名古屋市内と春日井、モリコロパークそして白川郷から日本海側の被害地の調査を実施してきました。

それ以外の活動として11月に愛知県からの要請で小幡緑地にて、1月に愛知県造園建設業協会、植木協会の要請で講演会を開きました。その他に知多市の大興寺の裏山のカシナガ対策等の要請がきています。

このような活動を通して、生態系の保護、市民生活の改善に微力ながら努力していきたいと思っております。

舎人会長挨拶

今日は地区RCC委員会松崎美都子委員長、樹木医カシナガ消防団RCCの皆さま、ようこそおいでいただきました。また、貴重なお話を有難うございました。今後も皆様のご協力をお願い申し上げます。



ニコボックス

地区RCC委員会 松崎美都子委員長

樹木医カシナガ消防団結成おめでとうございます
大口 弘和

地区RCC委員長の松崎美都子さんカシナガ消防団の皆様をお迎えして RCC(樹木医カシナガ消防団)結成伝達式を開催させていただきます
佐久間良治

ホームクラブご無沙汰しました
竹内 眞三(SAA)

耳は遠くないので例会時はお静かに願います
舎人 経昭

また風邪をひいたようです 国会も始まっていますが審議より個人的問題が色々大変で、早くスムーズに行きたいものです 先日なばなの里の花屋をみてきました 春の花がたくさん出て “春よ来い 早く来い”

- | | | |
|-------|-------|-------|
| 油田 弘佑 | 足立 一郎 | 萩原喜代子 |
| 池森 由幸 | 加藤 顕 | 加藤 重雄 |
| 川端 圭 | 小林 明 | 小杉 啓彰 |
| 久野 峯一 | 牧野登志子 | 松居 敬二 |
| 宮尾 紘司 | 大谷 恩 | 佐野 寛 |
| 笹野 義春 | 鈴木 理之 | 鈴木 聖三 |
| 竹内 克豊 | 竹内 眞三 | 谷口 優 |
| 和田 正敏 | 渡邊 源市 | 吉田 節美 |
| 吉田 玄 | | |

本日はRCC結成伝達式です

小山 雅弘
松居さん先日はお世話になりました 夫人誕生日祝
小林 英毅
会員誕生日・夫人誕生日祝



合計 77,000円

次回例会 平成22年2月9日(火) 4階 雅の間
社会奉仕委員会 (社会貢献者3名表彰)